Depuis la fin de 1989, Claude Robillard est le Secrétaire général de la Fédération professionnelles des journalistes du Québec. À ce titre, il a notamment été associé à la rédaction du Guide de déontologie adopté en 1996.

## Roy, Michel

Michel Roy entame sa carrière de journaliste en 1949 alors qu'il est encore étudiant au quotidien montréalais Le Canada, disparu en 1953. Depuis, c'est le commencement d'une longue et riche collaboration avec plusieurs médias dont notamment l'agence de la Presse canadienne, Le Devoir, La Presse etc.

En 1991, Michel Roy s'éloigne du journalisme et devient conseiller pour les questions constitutionnelles au Conseil privé du Canada avant de passer en 1992 au Cabinet du Premier ministre comme conseiller constitutionnel et politique. En 1993, il est nommé ambassadeur du Canada en Tunisie et auprès de la Libye, poste qu'il occupe jusqu'à septembre 1996.

Michel Roy est actuellement professeur invité au Département d'information et de communication de l'Université Laval.

## Sylla, Abdoulaye Ndiaga

Journaliste diplômé du CESTI de l'Université de Dakar, Abdoulaye Ndiaga Sylla luvre dans le domaine des médias depuis une vingtaine d'années. Il est l'actuel Directeur du Sud Quotidien, 1er quotidien privé au Sénégal, crée en 1993 et qui tire à 25 000 exemplaire en moyenne.

## Toko, Charles

Directeur du Matin

Titulaire d'une maîtrise en Sciences juridique, Charles Toko est très vite attiré vers le journalisme. Il est l'actuel Directeur du journal Le Matin, un quotidien béninois indépendant.